

thilouze

## Mobilisation pour Génétique Actions



Plus de cent randonneurs ont allié plaisir de la promenade et action généreuse.

La randonnée de samedi organisée avec Willy Besard au profit de Génétique Actions à Thilouze, a rencontré beaucoup de succès : le circuit était superbe sous les couleurs d'automne et plus de cent randonneurs sont venus en famille marcher pour la bonne cause par cette chaude soirée d'octobre. Ils étaient encore

presque une centaine à savourer la soupe à l'oignon qui a terminé la soirée dans la bonne humeur.

Les sommes récoltées seront remises à l'Institut Necker pour poursuivre les recherches sur des maladies génétiques semblables à celles dont souffre Willy.